

Protestas en EE.UU. no dan tregua y Los Ángeles vive su primer toque de queda

INMIGRACIÓN. La Guardia Nacional se desplegó esta vez en Texas y hubo redadas agrícolas. Para el sábado se esperan nuevas manifestaciones.

Efe/Redacción

Grandes ciudades de Estados Unidos se siguen sumando a las manifestaciones contra las redadas migratorias iniciadas en Los Ángeles, California, lo cual mantiene la tensión en el país, llevando al gobierno del presidente Donald Trump a actualizar reiteradamente sus medidas de contención y represión de las protestas, cumpliendo también sistemáticamente con las amenazas en torno al despliegue de sus fuerzas estatales.

En Texas, ante la convocatoria de nuevas protestas, el gobernador republicano Greg Abbott ordenó el actuar de la Guardia Nacional, convirtiendo al estado en el segundo con presencia militar, aunque, a diferencia de California, con el visto bueno del gobernador.

“La protesta pacífica es legal; dañar a una persona o propiedad es ilegal y conllevará arresto”, escribió Abbott en su cuenta de la plataforma X.

En Nueva York, en tanto, se registraron enfrentamientos con la policía en las inmediaciones de la sede del Servicio de Control de Inmigración y Aduanas (ICE), organismo encargado de los operativos migratorios.

También se reportaron incidentes en Chicago y protestas menores en otras ciudades como Denver, Las Vegas, Atlanta, Filadelfia, Boston y Washington.

TOQUE DE QUEDA EN L.A.

La ciudad de Los Ángeles vivió la noche del martes su primer toque de queda desde el inicio de las manifestaciones, en un intento de las autoridades locales por frenar los disturbios.

A pesar del despliegue, las protestas continuaron y las au-



PROTESTAS AVANZAN Y LA CASA BLanca INTENTA QUE OTRAS CIUDADES DESISTAN DE UNIRSE.

toridades locales de Los Ángeles decretaron un toque de queda en el centro de la ciudad, una medida que, según argumentan, fue necesaria porque Trump había “incendiado” la situación.

Recordemos que estos días Trump ordenó el despliegue de 4.000 efectivos de la Guardia Nacional y 700 marines, una medida que fue rechazada por el gobernador de California, el demócrata Gavin Newsom, y por la alcaldesa de Los Ángeles, Karen Bass, quienes consideraron que se trató de una acción desproporcionada que solo busca aumentar la tensión.

A eso siguió que el presidente republicano llegó incluso a amenazar con invocar la Ley de Insurrección, lo que le permitiría desplegar al Ejército dentro del territorio nacional para controlar disturbios civiles.

MÁS CONVOCATORIAS

Para el sábado se esperan manifestaciones en San Antonio (Texas), así como en Houston, Da-

llas y Austin, las principales ciudades del estado, como parte de una convocatoria nacional en rechazo a las políticas de Trump.

Estas protestas coincidirán con el desfile militar organizado por el mandatario en Washington para conmemorar los 250 años del Ejército estadounidense, celebración que coincide además con el cumpleaños número 79 del republicano.

El presidente ha dejado claro que no quiere manifestaciones durante el desfile: “Celebraremos por todo lo alto el sábado, y si hay alguna protesta, quienes participen se enfrentarán a una fuerza muy grande”, advirtió el martes.

NUEVAS ADVERTENCIAS

La Casa Blanca advirtió nuevamente que las protestas contra las redadas migratorias que comenzaron a extenderse más allá de Los Ángeles hacia otras ciudades de Estados Unidos “no tendrán éxito” y en su lugar prevalecerá el orden.

“Que este sea un mensaje

inequívoco para los radicales de izquierda en otras partes del país que están pensando en imitar la violencia para detener los esfuerzos de deportación masiva de esta administración: no tendrán éxito”, sentenció la vocera presidencial, Karoline Leavitt.

En ese sentido, la secretaria de Estado recalcó que Trump defiende la Primera Enmienda de la Constitución, la que protege la libertad de religión, expresión, prensa, reunión pacífica y el derecho de petición al gobierno.

REDADAS AGRÍCOLAS

Por otro lado, los operativos de Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) se extendieron a las granjas agrícolas cercanas al condado de Los Ángeles, donde ocurrieron persecuciones en medio de los cultivos, según documentaron los campesinos en videos virales. El Sindicato de Trabajadores Agrícolas (UFW) confirmó ayer a Efe varios operativos en granjas en el condado de Ventura, vecino del condado de Los Ángeles. CG